

## **Toyota gibt dem Damen-Basketball einen Namen**

Toyota ist ab sofort Namensgeber der Damen-Basketball-Bundesligen (DBBL). Der Automobilhersteller unterstützt als offizieller Partner die Bundesliga-Mannschaften der beiden höchsten deutschen Spielklassen, die ab sofort den Namen „Toyota Damen Basketball Bundesligen“ (kurz Toyota DBBL) tragen. Darüber hinaus ist das Logo der Marke demnächst auf allen Trikots und Spielbällen der ersten und zweiten Ligen der DBBL zu sehen.

Neben umfangreichen Kommunikationsmaßnahmen dient die Partnerschaft dazu, die Aufmerksamkeit auf den Damenbasketball zu lenken und dessen Attraktivität zu steigern. Zudem soll Toyota stärker als Mobilitätsdienstleister wahrgenommen werden. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Toyota ist Namensgeber der beiden Damen-Basketball-Bundesligen (DBBL).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota

---